

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2023.5.1

NO, 5

授業参観ありがとうございました!

今年初めての授業参観、子どもたちの頑張りを見ていただけたでしょうか？それぞれの学級でしっかりと活動していた子どもたち。担任との連携も少しずつできているように感じます。

さて、授業参観にあたり、北門付近への路上駐車をご遠慮いただくようお願いしていましたところ、今回は地域の方からも警察からも苦情電話が入ることはありませんでした。ご協力いただき、どうもありがとうございます。ただ、帰りのお迎えにあたっては、坂の下の横断歩道付近への停車車両についての苦情があったようです。横断歩道付近での停車は、子どもたちの安全を脅かす事故にもつながりかねません。法律の遵守とマナーを守っての行動、どうぞよろしくをお願いします。

～家庭訪問が始まります～

5月1日～9日まで、家庭訪問期間です。いろいろとお忙しいとは思いますが、どうぞよろしくをお願いします。玄関先での対応で結構です。また、大変短い時間で申し訳ありませんが、家を探しながらの訪問となりますので、多少の時間の狂いはお許してください。子どもたちの情報を共有し、連携協力して子どもたちを育てていければと考えています。どうぞよろしくをお願いします。



うち学ノートコーナー

職員室前の壁に子どもたちのノートを張っています。うち学（自主学習）ノートのコーナーです。今、学習指導要領では「個別最適な学び」「協同的な学び」を大切にしていこうとされています。本校

でも「学び合い」というキーワードで「協同的な学び」を授業で大切に考えています。また、「うち学」で「個別最適な学び」も大切にしていこうと考えています。学校に来られる機会がありましたら、ぜひこの「うち学コーナー」を見てやってください。子どもたちのアイデア、創造性、頑張りが感じられると思いますので！